
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

７月１７日（金）PTA役員・専門委員会が行われました。4月のPTA総会が書面開催、臨時

休業期間の延長も重なり、新役員さんにとって本日が初顔合わせとなりました。 

今後の活動や方針等を話し合い、新型コロナウイルス感染症対応として「新しい生活様式」

が求められ様々な活動が制約される中ですが、児童生徒の学校生活に向けてできることを

していこうとの合意ができました。今年度の PTA事業に御協力をお願いします。 

また、よりよい学校づくりのためにたくさんのご意見をいただければ幸いです。 

よろしくお願いいたします。 

 

 


